

PELATIHAN PENELITIAN TINDAKAN KELAS UNTUK GURU PENDIDIKAN PANCASILA DAN KEWARGANEGARAAN SEKOLAH MENENGAH PERTAMA DI KABUPATEN SLEMAN

Oleh: Mukhamad Murdiono, Puji Wulandari Kuncorowati, Miftahuddin, Suyato, Arif Surya Volta, Octavia Wulandari

ABSTRAK

Kegiatan pengabdian kepada masyarakat berupa pelatihan penyusunan proposal penelitian tindakan kelas untuk guru PPKn SMP di Kabupaten Sleman bertujuan untuk: (1) memberikan pelatihan kepada para guru PPKn SMP di Kabupaten Sleman tentang penyusunan proposal penelitian tindakan kelas, (2) memberikan pelatihan tentang langkah-langkah yang perlu dikembangkan dalam menyusun proposal penelitian tindakan kelas, dan (3) memberikan motivasi dan mendorong para guru agar mau mengembangkan kemampuan untuk menyusun proposal penelitian tindakan kelas.

Metode kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini dilakukan dengan ceramah, tanya jawab dan diskusi. Metode ceramah digunakan untuk penyampaian materi dari para narasumber tentang penyusunan proposal penelitian tindakan kelas. Setelah disampaikan materi melalui ceramah, dilanjutkan dengan tanya jawab perihal penyusunan proposal penelitian tindakan kelas. Sementara diskusi dilakukan untuk berlatih mengidentifikasi permasalahan-permasalahan yang dapat diangkat untuk ditulis menjadi proposal penelitian tindakan kelas.

Hasil yang diperoleh dari pelaksanaan kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini yaitu meningkatkan pemahaman para guru PPKn SMP di Kabupaten Sleman tentang penyusunan proposal penelitian tindakan kelas. Para guru juga semakin memahami langkah-langkah yang perlu dikembangkan dalam penyusunan proposal penelitian tindakan kelas. Melalui kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini para guru juga dimotivasi dan didorong agar mengembangkan kemampuan untuk penyusunan proposal penelitian tindakan kelas. Kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini diikuti oleh guru PPKn SMP di Kabupaten Sleman sebanyak 40 orang. Kegiatan dilaksanakan secara terbatas dan tidak diikuti oleh semua guru PPKn SMP di Kabupaten Sleman karena kondisi masih pandemi Covid 19. Pelaksanaan kegiatan juga masih menerapkan protokol kesehatan di era pandemi, antara lain dengan menjaga jarak antarpeserta, memakai masker, dan mencuci tangan sebelum masuk ke ruangan untuk mengikuti kegiatan pelatihan.

Kata Kunci: *pelatihan, guru PPKn, proposal penelitian*